
       
平成１８年度 第３４回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１８年７月１１日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、国武副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学

部長、谷村社会システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育

交流センター長、棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤

教育センター副センター長、吉塚地域貢献室副室長、前田評価室副室長 
 
配布資料 
１－１     北九州市立大学学則新旧対照表（案） 
１－２     北九州市立大学学則 
２       北九州市立大学教員の採用及び昇任に関する資格選考規程運用内規に関す

る了解事項 新旧対照表 
３－１     教員採用申請書（外国語学部） 
３－２     教員採用申請書（基盤教育センター） 
３－３     教員採用申請書（基盤教育センター） 
４       学部学科間人事調整委員会設置要綱 
５－１     学部学科間人事調整委員会の審議結果について    
５－２     学部学科定員（２００７年度体制） 
５－３     学部・学科別教員配置 
６       基盤教育センター再編準備委員会設置要綱（案） 
７       教員研究費等の運用改善について 
８－１     北九州市立大学外国人留学生後援会へのご賛助のお願い        
８－２     日本一留学生に親切な大学「北九州市立大学」 
９       平成 18 年度北九州市立大学進路指導担当者懇談会 実施報告 
10       「オープンキャンパス」資料 
11       「北方サロン」資料 
12       北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 
13       ４年生向け就職支援事業について 
         
 
（冒頭、第３３回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
第１号 学則の変更について 

 ＊ 学則の変更について、資料 1-1、1-2 のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第２号 教員の採用及び昇任に関する資格選考規程運用内規に関する了解事項について 

＊ 教員の採用及び昇任に関する資格選考規程運用内規に関する了解事項について、資料

２のとおり提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 教員の採用について 

＊ ４月採用人事について、外国語学部からの申請に基づき、「現代中国経済」、「中国語学」

を担当する専任教員２名の採用を提案。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（提案の承認の後、選考委員会を設置） 

 

＊ ４月採用人事について、基盤教育センターからの申請に基づき、「英語教育」     

（TESOL/TESL/TEFL）及び関連分野（言語学・言語習得・言語コミュニケーション論な

ど）を担当する専任教員２名及び異文化言語教育担当専任教員３名の採用を提案。 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（提案の承認の後、選考委員会を設置） 

 

第４号 学部学科間人事調整委員会の設置について 

＊ 学部学科間人事調整委員会の設置について、資料４のとおり提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第５号 教員の学部・基盤教育センター間の異動について 

＊ 教員の学部・基盤教育センター間の異動について、資料 5-1,5-2,5-3 のとおり提案。 
●前回の教育研究審議会で決まった教員の配置で、改めて変更が生じたのはなぜか。 

○本人の希望に基づくものである。その結果、教員が転出することになる学科において、カ

リキュラム編成などについて教育責任を果たすことが可能かという視点で判断した。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第６号 基盤教育センター再編準備委員会の設置について 

＊ 基盤教育センター再編準備委員会の設置について、資料６のとおり提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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  提案の承認の後、学長から以下のとおり委員長・副委員長が指名された。 

    ・委員長    ： 近藤副学長 

    ・副委員長   ： 漆原基盤教育センター副センター長     

 

第７号 教員研究費等の運用改善について 

＊ 教員研究費等の運用改善について、資料７のとおり提案。 
●いつから取り扱いできるのか。 

○事務的に検討してできる限り早く、8月からでも可能にしたいと考えている。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告  

 
 ①留学生支援について、資料 8-1,8-2 のとおり報告があった。 
②進路指導担当者懇談会の実施報告について、資料９のとおり報告があった。 
③オープンキャンパスについて、資料 10 のとおり報告があった。 
④北方サロンについて、資料 11 のとおり報告があった。 
⑤教員の海外出張について、資料 12 のとおり報告があった。 
⑥４年生向け就職支援事業について、資料 13 のとおり報告があった。 
⑦次回の審議会を７月２５日（火）に開催する予定である旨、事務局から説明があった。 
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